



Frühlingschokolade: Holunder küsst Prosecco



Pünktlich zum kalendrischen Frühling hat Forum Oelde in Zusammenarbeit mit der Konditorei Stutenbäumer die Frühlingsvariante der Schokoladenkreationen zu allen vier Jahreszeiten produziert.

Die Schokolade „Frühlingserwachen – Holunder küsst Prosecco“ kreierte der Oelder Konditor Martin Stutenbäumer als Zartbitter-

schokolade mit einer Füllung aus Prosecco-Holunder-Sahnetrüffel.

Nach dem großen Erfolg der Winterschokolade „Marzipan trifft Mandel“ ist die wiederum limitiert aufgelegte Frühlingsvariante ab sofort zum Preis von 2,80 Euro in der Geschäftsstelle von Forum Oelde sowie dem Café Stutenbäumer erhältlich.